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第 793 回教育委員会会議録 

日時 

平成 29 年 8 月 21 日（月）午後 1時 30 分 

 

場所 

御殿場市役所 5 階大会議室 

 

出席者 

1 番 教育長 勝又 將雄 2 番 委員 勝又 英和 

3 番 委員 福島 東 4 番 委員 芹澤 えつ子 

5 番 委員 勝又 綾子 6 番 委員 佐藤 朋裕 

 

陪席者 

教育総務課長 鈴木 秋広 社会教育課長 瀬戸 進吾 

学校給食課長 岩田 隆夫 学校教育課副参事 府川 健作 

社会教育課課長補佐 勝又 文弘 図書館長 土屋 正史 

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長 鈴木 博 

学校給食課副参事 勝又 雅彦 学校教育課主事 渡邉 真衣 

事務局 

教育総務課副参事 勝亦 純子 教育総務課主事 小田 勝之信 

 

議事 

御教報第 1 号 平成 28 年度御殿場市一般会計決算（教育費）について 

御教議第 34 号 平成 29 年度御殿場市一般会計補正予算（第 2 号）について 

御教議第 35 号 御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委員会設置規程の一部を 

 改正する訓令甲の制定について 

御教議第 36 号 平成 29 年度特別支援教育就学奨励費について 

御教議第 37 号 平成 29 年度就学援助について 
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開会 

 

教育長 

学校の子供達は今日を入れてあと 4 日間で夏休みが終わり、金曜日から 2 学期がスタート

するという時期になっております。 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。ただ今より、

御殿場市教育委員会 8 月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布しております日程により進行いたしますのでご了承願いま

す。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。5 番勝又綾子委員と 6 番佐藤朋

裕委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日 1 日間といたします。 

よろしくお願いします。 
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教育長報告 

7 月 21 日 いじめの防止等対策す信委員会 

 来客 

 部課長研修会・懇親会 

 

7 月 22 日 市子連ドッジボール大会 

 

 教育長 
22 日に市子連ドッジボール大会がありあました。市長、市議会議長が来賓の挨拶をす

る場になっておりますが、全員でラジオ体操を行うというような事にもなっております。 

 

7 月 23 日 御殿場市職員採用試験（面接） 

 

7 月 24 日 部長連絡会 

 学校事務伝達 

 

7 月 25 日 部内打合せ 

 全日本高等学校馬術競技大会開会式 

 教育フォーラム「特別講演」講師との懇話会 

 

教育長 
25 日は全日本高等学校馬術競技大会開会式がありました。秋篠宮家が毎回ご出席にな

っていますが、今年は佳子様がご出席ということで、テレビでも報道されておりました。 

 

7 月 26 日 御殿場市教育フォーラム 2017 

 

教育長 
26 日は御殿場市教育フォーラムということで、皆様ご出席いただきありがとうござい

ました。 

 

7 月 27 日 庁議 

 

7 月 31 日 部長連絡会 

 定例記者会見 

 部内打合せ 

 

8 月 2 日 試験委員会 

 駿東地区教育研究集会 
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教育長 
8 月 2 日ですが、駿東地区の教育研究集会がありました。常葉大学教授による「多忙

化」の講演を聞いてきました。 

 

8 月 3 日 駿東地区校長会の市教委訪問対応 

 来客（ロータリークラブ）対応 

 庶務スタッフ打合せ 

 

8 月 4 日 公立幼稚園東部支部教員研修会 

 エコアクション 2017 

 

8 月 5 日 御殿場愛郷報徳会館落成式 

 

8 月 7 日 部長連絡会 

 御殿場市図書館協議会 

 部内打合せ 

 

教育長 
7 日は御殿場市の図書館協議会が開かれました。 

 

8 月 9 日 幼稚園長会 

 教育指導センター指導員との打合せ 

 文化少年団体体験教室（市民会館小ホール） 

 

8 月 10 日 幼稚園教頭・主任会 

 静岡県教育研究社会科大会（裾野市） 

 第一回 総合教育会議 

 

教育長 
10 日は静岡県教育研究社会科大会が裾野市で開かれまして、そちらに出席した後総合

教育会議ということで、皆様にもご出席いただいたものでございます。 

 

8 月 14 日 部長連絡会 

 中学生（原里中学生）陸上全国大会出場表敬訪問 

 少女野球・ガールズトーナメント全国優勝表敬訪問 

 

8 月 15 日 部内打合せ 

 玉穂地区戦没者追悼式 

 建築住宅課打合せ（御殿場西中関連） 
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教育長 
15 日は地元の玉穂地区戦没者追悼式に出席しました。通信にまた書きましたのでお読み

いただければと思うのですが、小学生がここに来て作文を読み、全校集会での話や、ひい

おばあちゃんの所へ行って戦争の話を聞いてきたというような作文を読んでおりました。 

 

8 月 16 日 市議会全員協議会 

 

8 月 17 日 夜・行事 

 

8 月 19 日 駿東テクノまつり 

 

8 月 21 日 部長連絡会 

 定例教育委員会 

 

教育長 
最後のページに校長会資料の「たなごころ」を載せさせていただきました。最近の育児

はワンオペ育児などと言われ話題になっているようですが、手を差し伸べてくれる人がい

ない状況に四苦八苦している母子が増えて来ていると話題になっていました。 

教育長報告は以上です。 
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議事 

教育長 

それでは、始めに当局から一言お願いします。 

 

教育総務課長 

本日は教育部長が庁議出席のため欠席となっておりますので、私の方から一言申し上げま

す。 

まずは、先日の総合教育会議につきましてはお疲れ様でございました。議題の一つであり

ました教育 ICT 機器の整備につきましては、皆様の熱意のおかげで市長から前向きなお話を

伺う事が出来ました。今回の協議内容を踏まえまして、御殿場市 ICT 整備計画の今年度中の

策定に努めてまいります。 

また、総合教育会議につきましては第 2 回目が 11 月 22 日に予定されておりますので、内

容その他につきましてはよろしくお願い致します。 

本日の定例教育委員会では報告案件が 1 件、議案が 4 件となっております。市議会 9 月定

例会に向けました平成 28 年度決算報告や、平成 29 年度の補正予算等が含まれておりますの

で、よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教報第 1 号 
平成 28 年度御殿場市一般会計決算（教育費）について 

教育長 

それでは、御教報第 1 号「平成 28 年度御殿場市一般会計決算（教育費）」を議題といたし

ます。 

 

学校給食課長 

では、歳入から説明させていただきます。御教報第 1 号資料の 8 ページ、9 ページをご覧

ください。 

21 款 4 項 3 目 6 節の学校給食納付金ですが、収入未済額は 1,108 万 9,679 円で、収納率は

97.5%でございます。前年度比収納率は 0.1%減で、収入未済額では 5 万円程の増となりまし

た。 

備考欄の学校給食納付金の収納率でございますが、小学校現年度分が 99.6%、過年度分が

9%、中学校現年度分が 99.6%、過年度分が 21.4%、給食センター職員、配膳員分は 100%で

ございました。合計で 97.5%、前年度比 0.1%の減でございます。 

内訳として、現年度分が 99.6%、過年度分が 14.9%となりました。 

以上で説明を終わりにさせていただきます。 

 

社会教育課長 
それでは、歳出について説明させていただきます。資料の 14 ページ、15 ページをご覧く

ださい。2 款 1 項 19 目芸術文化振興費の執行率は 99.6%でした。備考欄 1 の①は市民芸術祭

を実施するための、実行委員会への交付金になります。②は文化芸術の分野で優秀な成績を

収めた高校生を対象とした賞賜金を運用した経費になります。③は文化協会、文化少年団事

業への補助を行ったものです。 

2 の①は市民会館指定管理者、御殿場総合サービスグループへの指定管理料になります。

②は東山旧岸邸指定管理者への指定管理料です。 

3 は市民会館敷地と駐車場用地への土地借上料等となります。 

4 は市民会館ホール棟改修工事に要した経費です。工事は平成 28 年度から平成 29 年度ま

での 2 か年で行われ、平成 28 年度は前払い金として 249 万 9,493 円の支払いとなりました。 

5 は臨時職員の雇用に要した経費等になります。 

以上が、旧文化スポーツ課所管分であった 2 款 1 項 19 目の説明となります。 

 

教育総務課長 
それでは続きまして、資料の 16 ページ、17 ページをご覧ください。 

10 款 1 項 1 目教育委員会費の執行率は 94.5%です。 

備考欄 2 の交際費は伊東市教育長、民生委員、小学校教諭 2 名の死去に伴う弔慰金外に要

した経費です。 

4 の負担金は、例年、人口割と均等割で積算されています。 
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5 の交付金ですが、新図書館・資料館建設構想があることから、図書館と市民協働の複合施

設である武蔵野市「武蔵野プレイス」、府中市「府中市郷土の森博物館」の視察研修等に要し

た経費です。  

1 項 2 目事務局費の執行率は 98.6%です。 

3 の育英奨学資金貸与事業ですが、優秀な人材育成を図ることを目的に、本市に引続き 3 年

以上住所を有する者の子で、高校又は短大を含む大学に進学する者に対し、高校生月額 1 万

2,000 円、大学生月額 3 万円を貸与しております。平成 28 年度新規貸与者は 12 人で、これ

までの継続者と合わせると、高校生 2 人、専修学校 3 人、大学生 50 人、計 55 人になりま

す。 

4 は、地区ごとに幼稚園小学校中学校及び特別支援学校等に、よりよい教育振興を図るた

めの補助金です。 

6 は、学校施設の修繕業務を遂行するため建築技師補助 1 名、職員の産休育休に伴う一般

事務補助 1 名を雇用した経費、その他には複写機や OA ソフトの借上料、教育長を含めた職

員の旅費、消耗品費などが主なものです。 

7 の①は、公立学校施設整備期成会の負担金です。 

 

学校教育課副参事 
引き続き資料の 18 ページ、19 ページをお願いします。 

10 款 1 項 3 目教育指導費についてご説明申し上げます。執行率は 91.2%となりました。 

1 の人件費①は定期の健康診断、健康相談及び保健指導における学校医、学校歯科医 96 人

の報酬でございます。②は学校薬剤師 16 人の報酬、③から⑦まではそれぞれ記載の委員、専

門調査員への報酬となっております。 

2 の健康管理事業①は、尿検査、心臓病検査、結核等の検査関係や、就学時入園時健康診断

の委託料等、また、児童生徒の健康管理に伴う検診等の費用となっております。②の学校保

健管理充実事業につきましては、御殿場市医師会と協力いたしまして平成 18 年度から始ま

った事業となっております。学校保健管理の専門的技術指導の充実を図るため、学校専門相

談医に支払った委託料等でございます。③は市内 16 校の教職員健康診断の費用、④は駿東地

区学校保健会の負担金、⑤は教職員の人間ドックに係る公立学校共済組合に対する負担金と

なっております。 

続きまして 21 ページをご覧ください。3 学校教育支援事業①につきましては、市の教育相

談員 1 名と中学校区ごとに配置しました相談員 6 名、及びスクールソーシャルワーカー1 名

の雇用経費等で、いじめ問題や不登校児童生徒の解消を図るための支援を行いました。②の

外国人児童生徒適応指導事業につきましては、外国籍の児童生徒に対しまして日本語指導な

ど学校生活の円滑な適応を図る事業で、原里小学校に事務局を置く運営協議会への交付金と

なっております。学校からの要請に応じまして、巡回教室の形式でスペイン語、ポルトガル

語、タガログ語の指導員 3 名を派遣致しました。③の学校教育充実事業に関しましては、特

別支援学級補助者 19 名、情緒通級指導教室補助者 1 名、保健室運営補助者 3 名、学校図書

館補助者 6 名の雇用経費等でございます。④特別支援教室推進事業は、個別支援計画をサポ

ートする巡回相談員 1 名の雇用経費でございます。⑤は通常学級に在籍する発達障害児で、

特に個別の支援を必要とする児童生徒が多い学校に派遣いたしました、支援員 15 名の雇用
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経費でございます。⑥の魅力ある学びづくり推進事業は、平成 24 年度からの事業で、教職員

が児童生徒 1 人 1 人と向き合う時間が確保できるよう、事務的な業務を支援する臨時職員の

雇用経費となっております。⑦の教育指導センター事業では、団塊の世代を中心としたベテ

ラン教職員の大量退職を受けまして、若手教職員の授業力や指導力の更なる向上のため、教

育指導員が学校をそれぞれ訪問し、個人への直接的指導、支援を行いました。⑧は駿東地区

教職員の資質向上に向けた研修会への助成及び、文化スポーツなどの駿東地区の大会等、文

化向上のための負担金となっております。⑨は小中学校の児童生徒に夢を育む事業で、28 年

度は全ての小中学校で講話や芸術鑑賞等が実施され、子供達の夢や職業観の育成を図りまし

た。⑩は教育研究推進のための交付金で、玉穂小学校、印野小学校、西中学校にはキャリア

教育の視点から教育課程の研究、南中学校には特別支援教育の研究、御殿場南小学校には学

力向上、授業改善の研究を図る研究指定校として、先行的な研究推進を図りました。⑪は中

学校部活動において、全国大会出場した選手に係る大会出場に必要な経費に対する交付金で

ございます。 

なお、学校教育支援事業では 1,432 万 9,126 円の不要額が出ております。主な理由として

は、配置予定の支援員を確保したものの、辞退者が出たことなどにより後任の支援員を確保

するのに時間を要したため、賃金等に余剰が生じたためとなっております。 

続いて、4 の外国人英語指導者配置事業につきましては、英語教育の充実と国際理解教育

の推進を図るため、業者と委託契約をして小学校、中学校に計 9 人外国人の先生を英語指導

者として派遣した経費でございます。自然な英会話に触れ、英語によるコミュニケーション

能力の向上を図ると共に、異文化に触れる機会を持ちました。 

5 の多人数学級支援事業につきましては、36 人以上の多人数学級に教科指導、生活指導を

行うための支援員を派遣するものです。多人数学級で担当教員と共に児童生徒へのきめ細や

かな指導を実施しました。平成 28 年度は 2 学級が対象となり、2 人の支援員を配置しまし

た。 

6 のいじめの防止等対策推進事業につきましては、いじめ防止対策推進法や国のいじめ防

止基本方針などを参考に、本市で策定致しました御殿場市いじめ防止基本方針を元に、いじ

めの未然防止を最重要課題と位置づけ、いじめ等の諸課題に対応するための研修会を開催す

るための費用でございます。 

7 の幼児教育支援事業につきましては、市幼児教育振興計画に基づきまして、調査、研究等

を行い、子供達の健全育成を推進するもので、①につきましては幼稚園教諭の資質向上を目

的に開催致しました研修会への講師謝礼でございます。②は幼稚園、保育園、小学校、中学

校の教職員による合同研修会の実施、③は研究指定園であります富士岡幼稚園の研究推進の

ための交付金でございます。 

8 の教育指導補助事業は、市内小中学校の教職員の教育研究費用として、研修会や各評価

研修に対する市からの補助金でございます。 

9 の一般諸経費につきましては、幼稚園指導関係の臨時職員の雇用経費、卒業記念品、教育

論文賞賜金や体育文化賞賜金等の報償費、教師用指導書の購入経費等となっております。 

 

教育総務課長 
それでは続きまして、小学校費についてご説明申し上げます。2 項 1 目学校管理費につき
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ましては、執行率は 89.2%です。 

1 の①は、消耗品費や印刷製本費、通信運搬費、複写機の借上料など、小学校の管理運営に

要した経費です。22 ページ 23 ページをご覧ください。1 の②は、小学校に勤務する臨時職

員計 22 名の雇用に係る経費です。 

2 の①は、電気料や水道料、施設の警備費、教育用コンピュータの保守、浄化槽の保守点

検、浄化槽の清掃手数料など、小学校の維持管理に要した経費です。②は小学校の維持補修

としての修繕料が主なもので、原里小学校体育館照明修繕、東小学校屋内運動場屋根防水修

繕、南小学校プールサイド床張替修繕、その他各学校の設備や遊具などの修繕に要した経費

です。③は、小学校 5 校の土地借上料として要した経費で、借上面積は合計 2 万 1,343.4 ㎡

となっております。 

なお、施設管理費の不用額については、光熱水費及び委託料等が見込みより減となったこ

とによるものです。 

3 の施設整備費①は、各小学校の図書室の図書を購入した経費です。②は、教材備品を除

く、各小学校が整備する机や椅子、印刷機などの一般備品、校内電話、グラウンド放送設備

等の設備を購入した経費です。③は、神山小学校校舎改修工事に要した経費です。④は、御

殿場小学校屋外プール改築工事、屋外倉庫棟建設工事、プール外構整備工事、朝日小学校屋

外プール設計委託、調整池工事、プール改築工事等に要した経費です。 

なお施設整備費の不用額については、御殿場小学校プール改築工事及び朝日小学校プール

改築工事の入札差金により減となったことによるものです。 

4 は、特別支援学級における消耗的教材や図書の購入に要した経費です。 

5 は、学校長交際費で児童への弔慰金ですが、28 年度の執行はありませんでした。 

予備費は、御殿場小学校の児童数の増加及び東小学校特別支援学級クラス増に伴う木製机、

椅子セットの購入に要した経費です。 

2 項 2 目教育振興費は、執行率 96.5%です。 

1 教材整備費の①は、算数用白板、楽器など、各小学校の教材用備品や特別支援学級教材用

備品の購入に要した経費です。②は、理科教育振興法に基づく理科に関する教材として、顕

微鏡、関節構造模型などの購入に要した経費です。③は、教育用コンピュータの借り上げ料

やクラス増に伴う教員用パソコン、特別支援学級の児童用パソコンの購入等に要した経費で

す。④は、原里小学校及び朝日小学校の電子黒板のリース料及び上小林分校の電子黒板購入

に要した経費です。 

24 ページ 25 ページをご覧ください。2 の①は、経済的理由により就学が困難と認められ

る児童の保護者に対し、学用品費や学校給食費などの援助を行ったもので、対象の児童数は、

212 人となっております。②は、特別支援学級に在籍する児童の保護者の経済的負担を軽減

するため、学用品費や学校給食費などの援助を行ったもので、小学校 9 校に在籍する 65 人

が、援助の対象となっております。 

次に、2 項 3 目印野小学校校舎改築事業費は、執行率 96.0%です。 

3 か年実施計画の最終年度として、グラウンド拡張工事、屋外便所基本、実施設計、屋外便

所建設工事等に要した経費です。 

この事業は、485 万 5,043 円の予算残となりましたが、これは、グラウンド拡張工事、屋

外便所建設工事の入札差金により減となったものです。 



 

11 
 

続きまして中学校費について説明させていただきます。3 項 1 目学校管理費は、執行率は

89.7%でした。 

1 の①は、消耗品費や印刷製本費、通信運搬費、複写機等借上料など、中学校の管理運営に

要した経費です。②は、臨時職員計 12 名の雇用に係る経費です。 

2 の①は、電気料や水道料、浄化槽の清掃手数料、施設の警備、教育コンピュータの保守、

自家用電気工作物の保守など、中学校の維持管理に要した経費です。②は、中学校の維持補

修としての修繕料が主なもので、西中学校体育館照明修繕、富士岡中学校浄化槽接触ばっ気

槽修繕、高根中学校屋内運動場南側ネットフェンス修繕、その他各中学校の設備や体育器具

などの修繕に要した経費です。③は、中学校 5 校の土地借上料として要した経費で、借上面

積は合計 3 万 913.64 ㎡です。 

3 の施設整備費①は、各中学校の図書室の図書を購入した経費です。②は教材備品を除く、

各中学校で整備する机、椅子、鉄庫などの備品、視聴覚備品等の購入に要した経費です。③

は、原里中学校防球ネット設置工事、富士岡中学校暫定校舎借上等に要した経費です。 

なお、施設整備費の不用額 981 万 4,819 円については、原里中学校防球ネット設置工事の

事業延期並びに工事費の入札差金により減となったものです。 

また、755 万 2 千円の事故繰越については、原里中学校防球ネット設置工事が予定外の地

下埋設物移動に工期を要したため施工が遅れたことによるものですが、既に 4 月 18 日で工

事は完了しております。 

26、27 ページをお願い致します。4 は、特別支援学級における消耗的教材や図書購入など

に要した経費です。 

5 は、学校長交際費で生徒への弔慰金ですが、平成 28 年度の執行はありませんでした。 

6 は、原里中学校グラウンド整備工事の精算払い分に要した経費です。これは平成 28 年 2

月から 3 月にかけての度重なる長雨による悪天候のため原里中学校グラウンド整備工事の施

工が遅れたことによるものですが、既に平成 28 年 4 月 4 日で工事は完了しております。 

予備費につきましては、富士岡中学校放送設備購入に要した経費です。 

3 項 2 目教育振興費の執行率は、97.9%です。 

1 の①は、数学用器具、調理台、楽器等各中学校の教材備品、特別支援学級教材備品の購入

に要した経費です。②は、理科教育振興法に基づく理科に関する教材として、顕微鏡、電子

てんびん等を購入した経費です。③は、各中学校の教育用コンピュータの購入やリース料に

要した経費です。④は、原里中学校の電子黒板のリース料及び富士岡中学校、南中学校の電

子黒板購入に要した経費です。 

2 中学校扶助費の①は、経済的理由により就学が困難と認められる生徒の保護者に対し、

学用品費や学校給食費などの援助を行ったもので、対象の生徒数は 167 人となっております。

②は、特別支援学級に在籍する生徒の保護者の経済的負担を軽減するため、学用品や学校給

食費等の援助を行ったもので、中学校 5 校に在籍します生徒 26 名が援助の対象となってお

ります。 

3 項 3 目西中学校校舎改築事業費は、執行率 91.5%です。 

1 は校舎改築工事設計業務委託に要した経費です。この事業は、276 万円の予算残となりま

したが、これは設計業務委託費の入札差金により減となったものです。 

28 ページ 29 ページをお願い致します。4 項 1 目幼稚園費は、執行率 92.5%です。 
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幼稚園費につきましては、平成 27 年度から教育に関すること、及び人事に関すること以外

の事務を保育幼稚園課に移管しているため、人件費等についてのみの説明とさせていただき

ます。 

1 は、幼稚園教諭 44 人の人件費となります。 

3 の幼稚園運営諸経費の③は、幼稚園の臨時職員 54 名、内訳としまして担任が 14 名、3 歳

児補助が 4 名、障害児補助が 28 名、内務員が 8 名となっておりますが、それらを雇用した

経費です。なお、幼稚園運営経費のうち臨時職員雇用経費の不用額 2,098 万 1,674 円につい

ては、育児休業代替職員の補充ができなかったこと等により臨時職員の賃金が減となったも

のです。 

教育総務課分は以上です。 

 

社会教育課長 
引き続き 30 ページ、31 ページをご覧ください。10 款 5 項 1 目社会教育総務費につきまし

て、執行率は 94.4%でした。 

1 の①から⑥までは、各種委員会等委員への報酬になります。 

2 の①は生涯学習推進会、市民大学講座等に要した経費です。②は楽しい子育て教室、親子

子育て学習講座、家庭教育学級に要した経費です。③は婦人会連絡協議会運営に対する補助

金になります。 

3 の①は各地域の地域づくり活動、体育振興のための補助金を市内 5 地区に補助した経費

です。②は地域づくり活動主事を対象とした講座を実施した経費、地域づくり活動主事連絡

会交付金に要した経費です。 

4 の①は青少年チャレンジ体験事業、わたしの主張発表大会、成人式などに要した経費で

す。②はボーイスカウト、ガールスカウトに補助した経費となります。 

31 ページ 32 ページをご覧ください。5 の①は青少年センターの運営懇話会、補導活動、

相談事業、環境浄化活動に要した経費です。②は子ども若者育成支援強化月間、青少年を守

り育てる活動に要した経費で、市 PTA 連絡協議会への交付金、市青少年健全育成会連絡協議

会への交付金に要した経費です。③は放課後子ども教室 8 校区 9 教室の運営に要した経費で

す。 

6 の①はふれあい会館維持管理に要した経費です。 

7 は旧青少年会館跡地を青少年広場として整備する、調整工事に要した経費です。 

なお、工事の入札差金等によりまして、1,450 万円余りの不要額が生じております。 

8 は名誉市民であります、勝間田清一翁の伝記を発刊するための刊行委員会への交付金で

す。 

10 は社会教育委員連絡協議会等の各種負担金及び旅費等に要した経費、臨時職員賃金に要

した経費でございます。 

次に 2 目の文化財費ですが、執行率は 95.2%です。 

2 の①は印野の熔岩隧道丸尾苑の管理委託、臨時職員賃金、文化財賞賜金等に要した経費

になります。②は巡礼路富士山御殿場口登山道造営に関する調査等に要した経費です。③は

記念的事業に要した経費です。 

3 の①は、ぐみ沢にあります民俗資料収蔵庫の管理運営に要した経費です。 
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続いて、34 ページ 35 ページをご覧ください。3 目図書館費は執行率 99.2%です。 

2 の①図書館運営諸経費の主なものは、窓口業務委託料です。その他各種講座の講師料、雑

誌や新聞の購入費、印刷製本費、電話料、図書データ使用料等に要した経費です。②は絵本

を介して親子の触れ合いの大切さを啓発するためのブックスタート事業に要した経費です。

③は図書館蔵書充実を図るため、図書購入に要した経費です。④は蔵書の管理や貸出のシス

テム保守、リース代、自宅でインターネットを利用して市図書館並びに県内図書館蔵書の検

索等が出来るインターネット公開事業に要した経費です。 

3 の①は電気、ガス、水道等の光熱水費、空調点検保守、エレベータ保守等の委託料、土地

借上料等に要した経費です。②は施設修繕等、維持補修に要した経費です。 

4 は図書館ボランティアの会、くろつぐみの会の活動助成のための交付金です。 

6 は日本図書協会外、図書館関係団体の負担金になります。 

社会教育課につきましては、以上となります。 

 

学校給食課長 
引き続き、10 款 6 項 1 目の給食センター運営費についてご説明申し上げます。執行率は

97.1%です。 

36、37 ページをご覧ください。1 の①は学校給食センター運営委員会委員 13 人分の報酬

でございます。②は職員 26 人の給料、職員手当等でございます。 

2 の①は臨時職員 19 人、パート職員 18 名、計 37 人の賃金、社会保険料でございます。 

3 は小中学校の児童生徒教職員など合わせて約 8,500 人分の学校給食の賄材料費ほか、セ

ンターと学校間の給食配送、回収業務委託、小中学校の配膳業務委託、職員の保菌検査等に

要した経費でございます。 

なお、不要額が 1,290 万余出ておりますが、これは学校給食の賄給食費等の算出における

対象児童生徒数の見込みが当初より減ったことによるものでございます。 

4 の①は 3 センターの衛生管理に使用する消毒液、洗剤、厨房・給食用消耗品、燃料費、光

熱費、調理機器等の点検整備業務委託に要した経費でございます。②は西学校給食センター

のコンテナ洗浄機修繕等、施設や調理器具の修繕に要した経費でございます。③は南学校給

食センターと西学校給食センターの土地借上料でございます。④は PFI 事業で行っている、

南学校給食センターの建設に係る償還金と維持管理運営費でございます。 

なお、不要額が 1,190 万程ありますが、3 センターの燃料費、光熱水費が当初見込みより

減ったことによるものでございます。 

5 は御殿場小学校の給食用リフト修繕に要した費用でございます。 

6 は児童とその保護者を対象に実施した、夏休み親子調理実習等に要した費用です。 

7 は各センターで使用している、公用車 4 台の車検及び修繕料と、老朽化した公用車 1 台

の更新に要した経費でございます。 

8 は旅費、事務用消耗品などに要した費用でございます。 

9 は学校栄養士協議会負担金等各種協議機会等の負担金でございます。 

なお、高根センタースチームコンベクションオーブンの緊急修繕ならびに、ガス窯更新の

為に予備費を充用させていただきました。 

以上で説明を終わります。 
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教育長 

ただ今、御教報第 1 号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めます。 

 

教育長 
質疑も無いようですので、本案を原案どおりに承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教報第 1 号「平成 28 年度御殿場市一般会計決算（教育費）

について」を、原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第 34 号 
平成 29 年度御殿場市一般会計補正予算（第 2 号）について 

教育長 

続いて、御教議第 34 号「平成 29 年度御殿場市一般会計補正予算（第 2 号）について」を

議題といたします。 

 

教育総務課長 

それでは、御教議第 34 号資料の 3 ページをご覧ください。 

始めに、教育総務課関係からご説明申し上げます。まず、歳入ですが、18 款 1 項 7 目の教

育費寄付金の説明欄をご覧ください。一般社団法人古沢共和会及び永井伸利様からそれぞれ

教育振興事業寄附金として寄附をいただいたものです。 

次に、歳出の部、資料の 8 ページをお願いします。2 項 1 目の学校管理費の説明欄をご覧

ください。 

1 の③施設整備費は、玉穂小学校用地の購入に要する経費で 1,206 万 4 千円を増額するもの

です。財源につきましては、地元協力割合 100%によりまして、玉穂財産区から全額が繰り入

れとなります。 

次に 2 目の教育振興費説明欄をご覧ください。 

2 の①教材整備費は、一般社団法人古沢共和会からの寄付金を充当することによる財源更

正です。 

次に 3 項 1 目の学校管理費の説明欄をご覧ください。 

1 の②施設管理費は、御殿場中学校水路修繕に要する経費及び富士岡中学校樹木伐採業務

委託に要する経費で 1,069 万 9 千円を増額するものです。財源につきましては、御殿場中学

校水路修繕では、地元協力割合 50%ということで御殿場財産区からの繰入、富士岡中学校樹

木伐採業務委託は全て一般財源となります。 

1 の③施設整備費は、高根地区児童屋内体育施設環境整備事業として用地購入に要する経

費及び御殿場中学校グランド放送設備の備品購入に要する経費で、8,422 万 8 千円を増額する

ものです。財源につきましては、高根地区児童屋内体育施設環境整備事業では、地元協力割

合 100%によりまして、高根財産区から全額が繰り入れとなります。また、御殿場中学校グラ

ンド放送設備の備品購入費では、地元協力割合 50%により、御殿場財産区から 211 万 3 千円

が繰り入れとなります。 

教育総務課関係は以上となります。 

 

社会教育課長 
10 ページ、11 ページをご覧ください。社会教育課関係の説明を申し上げます。 

10 款 5 項 1 目社会教育総務費 1 の一般諸経費ですが、育児休業に伴う職員 1 人の代替臨

時職員 1 人を雇用するために、必要額を増額するものです。 

説明は以上となります。 
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教育長 

ただ今、御教議第 34 号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めます。 

 

教育長 

質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

教育長 

ご異議が無いようですので、御教議第 34 号「平成 29 年度御殿場市一般会計補正予算（第

2 号）について」については原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第 35 号 
御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委員会設置規程の一部

を改正する訓令甲の制定について 

教育長 

それでは、御教議第 35 号「御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委員会設置規程の一部

を改正する訓令甲の制定について」を議題といたします。 

 

社会教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第 35 号につきまして、ご説明申し上げます。議案書 10

ページ 11 ページをご覧ください。 

この設置規程は、本市の図書館、その他類似施設の将来構想について庁内で検討するとい

うことで、庁内検討委員会を設置するため制定しました。今回機構改革に伴いまして、文化

部門が社会教育に含まれたこともあり、類似施設から社会教育のための施設に対象を広げる

ものです。 

これにつきましては、資料館や、市民会館の検討に今後必要になる可能性があるためです。 

また、委員につきましても検討内容をより明確にするため課長職への切り替えを検討する

形に至りまして、企画課、財政課、管財課を加えた 7 名の委員に変更したものです。 

説明は以上です。 

 

教育長 

ただ今、御教議第 35 号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めます。 

 

教育長 

それでは質疑も無いようですので、本案を原案どおりに承認することにご異議ございませ

んか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第 35 号「御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委員

会設置規程の一部を改正する訓令甲の制定について」を原案どおり承認することに決しまし

た。 
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御教議第 36 号 
平成 29 年度特別支援教育就学奨励費について 

教育長 
次に、御教議第 36 号「平成 29 年度特別支援教育就学奨励費について」を議題といたしま

す。本案については秘密会といたしますので、関係者以外は退席願います。 

 

（秘密会） 

 

教育長 
それでは、内容説明をお願いします。 

 

学校教育課副参事 
ただいま議題となりました、御教議第 36 号についてご説明申し上げます。議案書 13 ペー

ジをご覧ください。 

 

（内容説明） 

 

学校教育課主事 
それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 
ただいま御教議第 36 号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

 

（質疑） 

 

教育長 
それでは、他に質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ござい

ませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 
ご異議がないようですので、御教議第 36 号「平成 29 年度特別支援教育就学奨励費につい



 

19 
 

て」を原案どおり承認することに決しました。  
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御教議第 37 号 
平成 29 年度就学援助について 

教育長 
次に、御教議第 37 号「平成 29 年度就学援助について」を議題と致します。本案について

は引き続き、秘密会と致します。 

 

（秘密会） 

 

教育長 
それでは内容説明をお願いします。 

 

学校教育課副参事 
ただ今議題となりました、御教議第 37 号につきまして内容説明を致します。議案書 15 ペ

ージをご覧ください。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 
ただいま御教議第 37 号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

 

（質疑） 

 

教育長 
それでは、他に質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ござい

ませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 
ご異議がないようですので、御教議第 37 号「平成 29 年度就学援助について」を原案どお

り承認することに決しました。 
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その他・閉会 

教育長 

それでは、秘密会を解き会議を続行します。 

その他ということで、各委員の方からこの 1 か月についてコメントをいただきたいと思い

ます。 

 

各委員より 
・子供の夏休みも残りわずかとなるが、テレビで夏休みが楽しみでないという子供が約 4

割もいたとやっていた。宿題が多い、塾や夏季講習に行かなければならないというよう

な理由があったが、自分からすると夏休みが楽しみではないと言うのはイメージとかな

り離れていると感じた。夏休みに学校から離れ体験したことや経験したことは、生きて

いる力になっているのではないかと思っている。御殿場市では子ども条例行動計画など

があるので、より一層子供目線で考えてあげたい。 

・この 1 か月で、教育フォーラムや総合教育会議と貴重な経験をさせていただいた。本年

度から 3 学期制に変わり、子供が夏休み前に今までの成果を知る事が出来るのは、夏休

みの過ごし方や 2 学期の計画を立てるのによいのではないか。子供達の声を聞くと、テ

ストの間隔が短いという声があったので、小学生より中学生の方が 3 学期制の変化を大

きく感じているのではないかと思った。 

・先日ある小学生が、通分がよく理解出来なかったことをきっかけに、自由研究を使って

分数ものさしを開発したとテレビでやっていた。これが 11 月に発売予定だそうで、発売

されたら買ってみようかなと思っている。この子は分からない子に説明をするツールを

考えたが、自分はまるっきり暗記のような形で覚えてしまったので、小学生でこういう

発想でこれを作ったというのは本当にすごいことだと感じた。 

・都内のある高校から演劇部が来て合宿をやっている。その高校生と触れ合う機会があり、

二宮尊徳の話を聞いてもらってから合宿に入っていて、朝から夜まで熱心にやっていた。

帰る時に話をしていたら、二宮尊徳を題材にして演劇をやろうという話になり、出来る

かどうかは分からないが、資料をお貸ししたりした。今後を楽しみにしている。 

・エコアクションに参加させていただき、子供達が希望した講座を受けるような形で進ん

でいた。地球の温暖化で 2100 年の天気予報をする取り組みの中で、このまま温暖化が進

むと気温が 44 度という予報になり、環境を守る行動を起こす必要性を感じた。 

 

 等の発言 

 

教育長 

皆様、ありがとうございました。 

それでは他に無いようですので、以上をもちまして御殿場市教育委員会 8 月定例会を閉会

といたします。 

 

 午後 2 時 40 分閉会 
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会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

5 番委員                 

 

 

 

 

 

6 番委員                 


